



Collectif DESTOCAMINE
68310 Wittelsheim
www.destocamine.fr

Communiqué de presse le 30 01 2019

Le collectif DESTOCAMINE et les partis politiques Haut Rhinois invitent les citoyens à venir interpellier et dire leur indignation au ministre François de Rugy suite à sa décision unilatérale de laisser les 42000 tonnes de déchets très toxiques de Stocamine dans le sous-sol de Wittelsheim, et de les confiner par l'injection de 150000 M3 de béton avec le risque de pollution de l'air, du sol et de l'eau de la plus grande nappe phréatique d'Europe.

Nous appelons massivement la population alsacienne à participer au rassemblement ce vendredi 1 février devant la salle des fêtes à Volgelsheim pour la venue du ministre de l'environnement F. de Rugy.

Rendez vous est fixé au carrefour des rues de la gare et de la rue Ampère à Vogelsheim à 9H30 sous la banderole Destocamine avec écharpes tricolores, bannières et casseroles pour faire beaucoup de bruit.

Covoiturages seront organisés dans les communes : à 8h30 parking cimetière Wittelsheim ; 8h30 mairie Wittenheim ; 8h30 place du rattachement Mulhouse ; 8h30 gare Guebwiller ; 9h parking cimetière Rouffach.

Nous comptons sur vous très nombreux.

Pour Destocamine, EELV, LFI, Modem, PS et les AUTRES...

Contact presse : 06 81 50 92 90